

Lugo encabeza intención de voto para próximas presidenciales en Paraguay



Asunción, 26 dic (RHC) El exprimer mandatario Fernando Lugo obtuvo la mayor preferencia entre los interrogados en una encuesta para ocupar nuevamente la presidencia de Paraguay, cuyos resultados son divulgados ese lunes.

Lugo, senador por la concertación de izquierda Frente Guasu, obtuvo el 31,9 por ciento favorable de quienes opinaron en torno a los candidatos para las elecciones de 2018, indica Prensa Latina.

El otrora obispo católico ganó los comicios de 2008, pero en 2012 fue depuesto por un golpe parlamentario.

Según el estudio de la consultora CIES para el diario Última Hora, que se encarga de difundirlo este lunes, Lugo tiene esa mayoría de aceptación, aunque hubo un alto porcentaje (24,7) de indecisos al responder sobre los eventuales aspirantes.

Le sigue en la preferencia el intendente de la municipalidad de Asunción, Mario Ferreiro, con el 10,5 por ciento, y relegado al tercer lugar el jefe de Estado Horacio Cartes con 7,5.

Después se ubican el líder de la fracción disidente en el gubernamental Partido Colorado, Mario Abdo Benítez, con 5,7 por ciento, el expresidente (2003-2008) Nicanor Duarte con 4,5 y el titular del partido de los liberales, Efraín Alegre con 3,7.

El sondeo de CIES del 26 de noviembre al 11 de diciembre abarcó a 400 personas, a quienes no les sugirió nombres y las dejaba mencionar sus propias opciones de candidatos favoritos, de acuerdo con el periódico.

Las posibilidades de Lugo, Cartes y Duarte están atadas a una futura aprobación de cambios en la Constitución, vía enmienda o reforma, para incorporarle la ahora prohibida figura de la reelección presidencial, tema de intensa polémica en el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116618-lugo-encabeza-intencion-de-voto-para-proximas-presidenciales-en-paraguay>



Radio Habana Cuba